

Das Zügle, das Kinder dank des Bezirksbeirates-Sponsoring kostenlos nutzen können, ist sehr gefragt. Foto: Rehberger

Markt der Begegnung

Münster (ede) – Der 26. Weihnachtsmarkt in Münster sei nichts Großartiges, aber "ein Markt der Begegnung, zum Austausch mit Familie, Freunden und Nachbarn, aber auch Fremden", betonte Bezirksvorsteherin Renate Polinski. Davon wurde reger Gebrauch gemacht. Von 11 bis 19 Uhr war der Schulhof der Elise-von-König-Schule stark frequentiert, die 27 Stände belagert. Es gab regelmäßig Darbietungen. Das Dampfzügle drehte unermüdlich seine Runden.